

S U D E S T E A S I Á T I C O

LA LLEGADA

Amados hermanos, después de dos meses en Argentina, aquí nos reportamos.

Llegar a nuestro país fue mucha emoción junta. **Mezcla de emociones. Sentimientos encontrados.**

Al pasar los días nos dimos cuenta que mucho habíamos adquirido de la cultura asiática. Fue como readaptarnos a nuestra propia cultura. Por ejemplo, ese mismo día que llegamos

al entrar a la casa donde nos íbamos a hospedar, los 4 antes de entrar, nos sacamos los zapatos y los dejamos afuera en la puerta de entrada. Acciones como esas, muchas. Pero muy contentos de estar otra vez con la familia y amigos que habían quedado por estos lados.

Recordamos cada día el tiempo transcurrido en Asia y seguimos recibiendo mensajes desde allá de los amigos

locales los cuales nos cuentan como el trabajo sigue avanzando. Eso nos



Los cielos anuncias tu Gloria oh Dios.

MANOS EN LA OBRA

Gracias al Señor ya hemos comenzado el "tiempo de visitas a los amigos", Entre Ríos fue la primera provincia y le siguió Rosario. **Fueron Semanas intensivas contando las maravillas que el Señor ha hecho en el Sudeste Asiático y**

desafiando a muchos más a sumarse a seguir viendo lo que el Papá seguirá haciendo.

Por estos meses seguiremos visitando diferentes lugares, por ese motivo pedimos su compañía en clamor ya

que por momentos nos dividimos el trabajo de visitar, mi esposa con las niñas y yo por otro lado. Que el Señor fortalezca la familia cada vez que **d e b e m o s v i a j a r** separados.



A esta altura del año las dos chicas ya han comenzado el colegio. Ese fue otro milagro que hizo el Señor para con la familia, ya que al haber llegado en Enero a Argentina ya no nos daba el tiempo para conseguir vacantes. Pero Papá se encargó de todo. Dos escuelas abrieron sus puertas para recibirlas. Hoy están más que contentas por tener nuevos amigos y aprender a la vez en su propio idioma.

Nos llena de alegría cuando vamos a visitar a los hermanos de la gran familia, mucho más cuando sentimos que nos reciben con tanto amor. En verdad estamos muy agradecidos de ver como el Señor nos bendice a través de ustedes. **Muchas gracias a todos.**



**Los mantendremos
al tanto de lo que irá
sucedriendo.**

**Nos hablamos
pronto.**